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      Аннотация

    
        
          Тема выпускной квалификационной работы: «Совершенствование технологий таможенного контроля в пунктах пропуска через таможенную границу ЕАЭС». Данная работа посвящена исследованию основным формам и порядку проведения таможенного контроля в пунктах пропуска через таможенную границу ЕАЭС. В ходе исследования были выполнены следующие задачи: 1. Рассмотрение теоретических аспектов осуществления таможенного контроля. 2. Анализтехнологийосуществлениятаможенногоконтроляв Выборгской таможне. 3. Описание совершенствования технологий осуществления таможенного контроля в пунктах пропуска. В результате проведенной работы проанализирована деятельность таможенных постов Выборгской таможни по осуществлению таможенного контроля. Проведен анализ деятельности таможенных постов в отношении экспортных и импортных операций, сделаны основные гистограммы и диаграммы относительно результатов и практической деятельности постов за последние три года. Были выявлены основные проблемы при осуществлении таможенного контроля на таможенных постах и разработаны рекомендации по повышению эффективности таможенного контроля. Также в работе был проанализирован опыт прохождения таможенного контроля других стран и на основании этого предложены варианты уменьшения времени прохождения таможенных постов в связи с внедрением новейших портальных комплексов. Был произведен расчет стоимости реализации проектов, способных увеличить совокупную пропускную способность пограничных переходов в два раза и сократить время прохождения таможенного контроля.
        

        
          The topic of the final qualification work: "Improvement of customs control technologies at checkpoints across the customs border of the EAEU". This work is devoted to the study of the main forms and procedures of customs control at checkpoints across the customs border of the EAEU. The following tasks were performed during the study: 1. Consideration of theoretical aspects of customs control. 2. The analysis of technologies of customs control in the Central customs office. 3. Description of improving technologies for customs control at checkpoints. As a result of this work, the activities of customs posts of the Vyborg customs in the implementation of customs control were analyzed. The analysis of activities of customs offices regarding export and import operations made basic histograms and charts about the results and practice posts for the last three years. The main problems in the implementation of customs control at customs posts were identified and recommendations were developed to improve the effectiveness of customs control. The paper also analyzed the experience of passing customs control in other countries and based on this, proposed options for reducing the time of passing customs posts due to the introduction of the latest portal systems. The cost of implementing projects that can double the total capacity of border crossings and reduce the time required to pass customs control was calculated.
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